



News Title : Akun Instagram Bitget hingga Bybit Diblokir, Bappebti: Tidak Berizin di Indonesia	
Media Name : Kompas.com	Journalist : Rully R. Ramli
Publish Date : 21 July 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 3,000,000
Resources : Kasan (Plt. Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti)), Wan Iqbal (Chief Marketing Officer (CMO) Tokocrypto)	Ads Value : 1,000,000
Section/Rubrication : Money	Topic : Blokir Medsos Kripto LN

Akun Instagram Bitget hingga Bybit Diblokir, Bappebti: Tidak Berizin di Indonesia

Kompas.com - 21/07/2024, 17:00 WIB

Rully R. Ramli, Aprilia Ika
Tim Redaksi



Jumlah investor kripto di Indonesia telah mencapai 25,16 juta orang per April 2024. (SHUTTERSTOCK/DHINAFOR)



JAKARTA, KOMPAS.com - Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) telah memblokir akun media sosial, Instagram, perusahaan perdagangan transaksi kripto dari luar negeri. Akun-akun Instagram perusahaan kripto besar asal luar negeri seperti Bitcion, Bitget, hingga Bybit kini tidak lagi bisa diakses di Indonesia.

Plt. Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kasan mengatakan, pemblokiran media sosial akun-akun platform kripto luar negeri itu merupakan hasil koordinasi dengan Bappebti.

Langkah itu diambil sebab entitas-entitas terkait belum memperoleh persetujuan dari Bappebti untuk dapat menyelenggarakan perdagangan pasar fisik aset kripto di Indonesia.

"Entitas yang diblokir adalah perusahaan-perusahaan yang memang tidak berizin usaha di dalam negeri, sehingga dianggap melanggar," kata dia, dalam keterangan yang diterima Kompas.com, dikutip Minggu (21/7/2024).

"Tujuan pemblokiran ini juga agar kondusivitas industri kripto di dalam negeri," sambung Kasan.

Baca juga: OJK, Jumlah Investor Aset Kripto di Indonesia Turun Jadi 19,75 Juta

Kasus Influencer Gagal Kelola Saham Terus Berulang

Langkah pemblokiran terhadap akun-akun itu pun disambut baik oleh pelaku industri kripto dalam negeri.

Chief Marketing Officer (CMO) Tokocrypto Wan Iqbal mengatakan, langkah pemblokiran itu merupakan tindakan yang tepat untuk melindungi konsumen dan memastikan bahwa hanya entitas yang telah memenuhi persyaratan hukum dan regulasi yang dapat beroperasi dengan baik di Indonesia.

Baca juga: Masuk Semester II 2024, Upbit Optimis Aset Kripto Tumbuh Positif



Selain itu, pemblokiran juga dianggap penting dalam menjaga integritas dan reputasi industri kripto di mata publik serta memastikan bahwa investor tidak terjebak dalam investasi yang tidak aman dan berisiko tinggi. Menurutnya, pemblokiran adalah langkah preventif yang sangat diperlukan untuk memastikan perlindungan konsumen.

"Kami melihat langkah ini sebagai bentuk perlindungan kepada masyarakat dari kemungkinan kerugian yang dapat timbul dari kegiatan tanpa perizinan yang tidak bisa diprediksi," tutur Wan.

"Dengan diterbitkannya pelaku industri kripto legal, diharapkan tercipta ekosistem yang lebih sehat, kondusif dan membantu meningkatkan pertumbuhan industri," sambungnya.

Lebih lanjut Wan berharap, pemblokiran dapat meningkatkan daya saing entitas kripto yang berizin resmi di Indonesia. Dengan adanya pengawasan yang ketat, hanya perusahaan yang memenuhi standar tertentu yang dapat beroperasi, sehingga menciptakan lingkungan bisnis yang lebih sehat dan kompetitif.

"Langkah ini akan mendorong pertumbuhan bisnis dalam negeri, karena mencegah arus modal ke luar negeri atau capital flow, sehingga perusahaan kripto lokal yang berizin akan mendapatkan lebih banyak peluang untuk berkembang dan berinovasi," ucapnya.

Baca berita tanpa iklan. [Gabung Kompas.com](#)

Baca berita tanpa iklan. [Gabung Kompas.com](#)

TERPOPULER

- 1 Harga Emas Antam: Detail Harga Terbaru Pada Minggu 21 Juli 2024
- 2 Ketahui, Ini 2 Jenis Tabungan Anak di BCA yang Bebas Biaya Admin
- 3 AirAsia Masih 'Check-in' Manual, Penumpang Dimbau Tiga Jam Lebih Awal di...
- 4 Klatim Erick Thohir: Whoosh Bikin Penghematan BBM Rp 3,2 Triliun
- 5 [POFULLER MONEY] Menteri Kecewa Ada Perusahaan Tekstil Besar Akali Izn Impor L...

Baca berita tanpa iklan. [Gabung Kompas.com](#)

NOW TRENDING



Menanti Kejujutan Indonesia di Olimpiade Paris 2024



Kesaksian Penumpang Helikopter Jatuh di Bali, Sebut Pilot "Amazing"



Kaesang: PSI dan PKS Ingin Bangun Kekuatan Baru di Solo



Trump Serang Biden Habis-habisan dalam Kampanye Pasca-pemebakan



INKA Hanya Mampu Remajakan 2 Rangkaian KRL, Kemenhub Tak Permasalahakan Diganti KRL Baru dari China



PSI Bentuk Koalisi Besar Usung Mangkunegara X Maju Pilkada Solo 2024